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(I lavori iniziano alle ore 14.46 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi dell'articolo 

100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 
 

OMISSIS 
 

***** 
 

Interrogazione a risposta immediata n. 2473 presentata da Frediani, inerente a "Marchio del salone del 

Libro di Torino"  

 
 
PRESIDENTE 
 
Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 2473, alla quale risponderà 

l'Assessora Parigi. 
La parola alla Consigliera Frediani per l'illustrazione. 
 
 
FREDIANI Francesca 

 
Grazie, Presidente; buon pomeriggio, Assessora. 
Torniamo a parlare del Salone del Libro, anche se, in realtà, in questi giorni ne abbiamo parlato 

diverse volte anche in Consiglio. Però c'è una piccola novità che è trapelata a mezzo stampa, rispetto alla 
quale vorremmo qualche chiarimento e qualche informazione in più. 

Eravamo rimasti ad un'iniziativa dal basso di alcuni cittadini, che si proponevano di raccogliere fondi 
per acquistare il marchio; si era creato anche un gruppo Facebook, se non erro, e si era organizzata 
un'assemblea. Insomma, si era partiti con le migliori intenzioni, ma pare che questa iniziativa si sia già 
arenata. 

In compenso, venerdì sono usciti un paio di articoli su alcuni quotidiani che annunciavano un'altra 
iniziativa, questa volta con il coinvolgimento anche dei creditori del Salone. Venivano riportate alcune 
dichiarazioni dell'Assessora Parigi che esprimeva sostegno a questa iniziativa, ma non rilasciava grosse 
informazioni in più. 

Nell'acquisto del marchio all'asta, che dovrebbe avvenire a giorni, si prospetta l'intenzione di 
coinvolgere anche le fondazioni bancarie, oltre, ovviamente, alla Regione. 

Al riguardo, rimangono dei dubbi, nel senso che non si sa molto di questa operazione; non si capisce 
se la Regione abbia effettivamente intenzione di essere coinvolta; soprattutto, non si capisce quale potrebbe 
essere il ruolo e il destino dei creditori. 

Abbiamo deciso di portare quest'interrogazione in Aula per avere qualche chiarimento e per capire 
quali siano le valutazioni della Giunta rispetto a questa iniziativa e quali siano le intenzioni rispetto 
all'adesione o meno da parte della Regione. 

 
 
PRESIDENTE 
 
 
La parola all'Assessora Parigi per la risposta. 
 
 
PARIGI Antonella, Assessora alla cultura 

 
Grazie, Presidente. 
Gentile Consigliera, la Regione Piemonte, insieme al Comune di Torino e alle Fondazioni bancarie, ha 

auspicato e intravisto un possibile percorso nella costituzione dell'Associazione Torino Città del Libro, che è 
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composta dai creditori stessi del Salone ma, più generalmente, dagli operatori che, in questi anni, hanno 
partecipato fattivamente alla realizzazione del Salone stesso. 

È intenzione dell'Associazione presentarsi all'asta. L'Associazione, che si è costituita in questi giorni, 
sarà sostenuta anche dalle Fondazioni di origine bancaria. 

Né la Regione Piemonte né il Comune di Torino entreranno assolutamente a far parte di questa 
Associazione che, qualora si aggiudicasse il marchio, opererebbe in modo autonomo e in convenzione con il 
Circolo dei Lettori. Ovverosia, l'Associazione stessa si farebbe attuatrice dell'organizzazione del Salone, 
mentre il Circolo dei Lettori continuerebbe a essere il programmatore della parte culturale sia dentro il 
Salone sia fuori dal Salone. 

 
 

***** 
 

OMISSIS 
 
 

(Alle ore 15.24 la Presidente dichiara esaurita la trattazione  

delle interrogazioni a risposta immediata) 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 15.26) 

 


